

たんぽぽご利用者様、ご家族様並びに関係者の皆様

## 新型コロナウィルス感染症発生についてのお知らせとお詫び

平素よりたんぽぽをご利用いただき、心より感謝申し上げます。

特別養護老人ホームたんぽぽの2階フロアで、8/17（水）から25（木）の間、職員2名、入所者様1名の新型コロナウィルス陽性が判明しました。

皆様にご迷惑ご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

まだクラスターには至っておりませんが、これまでの経緯や現在講じている対策等について、以下にできる限り正確にお伝えしたいと存じます。ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

(記)

### 1. これまでの経緯

- 8/17（水）、特養2階担当の介護職員が体調不良のため午前で早退。帰宅後発熱、抗原検査で陽性判明。現在自宅療養中。
- 同日、2階の職員と入所者様等43名のスクリーニング抗原検査を実施し、全員陰性。また、感染職員が特にかかわった入所者3名を特定し、5日間の隔離と経過観察とする。
- 8/20（土）、入所者様1名（上記隔離対象者以外）が発熱、抗原検査陽性。（8/25現在平熱）
- 同日、嘱託医の指示により2階担当職員23名のPCR検査を実施。後日全員陰性の結果が出る。
- 8/24（水）夜、前日出勤・当日公休の看護職員が自宅で発熱、抗原検査陽性。8/25、かかりつけ医が陽性診断。

### 2. 現在の対策

入所者様1名の感染が判明した8/20（土）より、2階フロアではマニュアルに従い以下の対策を実施しています。

- 通常時のマスク、フェースガードに加え、防護服を着用。
- 他部署への拡散を防ぐため、2階職員の動線を分離（他部署との行き来を断つ）。
- 帰宅前に毎日抗原検査を実施。

### 3. 各事業所の営業について

2階フロアのショートステイ新規受け入れのみ中止しております。

2階フロアと他部署の行き来を断っていることから、3階フロアのショートステイは通常通り営業しております。

同様に、他の事業所も通常通り営業しております。

以上

令和4年8月25日

たんぽぽ施設長 松村陽三